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《施政方針に対する質問者一覧》 
（令和元年９月定例会） 

【１０月２日（水）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市政運営の基本方針について 

    ①「人口減少・少子高齢化」について 

    ②「人口減少を抑制する確かな道」について 

    ③序の「まずは現予算をしっかり執行」について 

    ④市立病院の今後について 

    ⑤「教育力向上」とあるが 

    ⑥「ずっと塩竈」について 

    ⑦魚市場について 

    ⑧公共施設について 

    ⑨塩竈の歴史・文化の継承について 

    ⑩浦戸振興について 

    ⑪空き家対策について 
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２．菅 原 善 幸 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市政運営の基本方針 

    ①人口減少・少子高齢化問題について 

    ②幼児教育・保育の無償化について 

   (2)施策の方向性 

    ①教育力の向上 

     ・現代版寺子屋の創設について 

     ・特別の教科道徳について 

    ②健康寿命の延伸 

     ・ウォーキングポイント制度について 

     ・人材バンク制度について 

    ③産業再生・創生 

     ・全国有数の生鮮マグロ水揚げについて 

     ・観光振興、インバウンドについて 

    ④夢と希望、空間創出 

     ・港町地区と北浜地区の導線について 

    ⑤子ども・子育て支援 

     ・子育てコンシェルジュについて 

     ・スポーツ奨励基金について 

    ⑥公民連携、公共施設の在り方検討 

     ・公民連携デスクについて 

    ⑦地域創意工夫 

     ・空き家対策について 
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３．伊 勢 由 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市政運営の基本方針 

    ①２０１９年６月に閣議決定された「経済財政と改革の基本方針２０

１９」と市長の見解について 

    ②消費税１０％増税と市長の立場について 

    ③塩竈市の抱えている諸課題について 

   (2)５つのキーワードと施策の方向性について 

    ①「教育力の向上」 

     ・現代版寺子屋の創設について 

     ・道徳性を養う教育と「日本国憲法」における教育の理念との関係

について 

    ②「健康寿命の延伸」 

     ・健康関連企業との連携によるウォーキングポイント制度の導入に

ついて 

    ③「産業再生・創生」 

     ・「市民の暮らしと地域経済」の市長の見解について 

     ・「塩竈の賑わいはなぜなくなったか」市長の見解について 

     ・施政方針「水産業界と幅広い話をきいて施策の構築」について 

     ・商業の振興について 

    ④「子ども・子育て支援」 

     ・地域の保育所の役割をどう考えているのか 

     ・「保育所政策」の見解について 

    ⑤「公民連携、公共施設の在り方検討」 

     ・公共施設再配置計画と市長の見解について 
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４．山 本  進 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市長の政治姿勢について 

    ①「勇往邁進」の心 

    ②「第５次長期総合計画」「震災復興計画」そして「塩竈市まち・ひと・

しごと創生総合戦略」の総括と新たな計画 

   (2)「笑顔あふれる・ふれあい街（タウン）、しおがま」そのキーワードと

施策の方向性について 

    ①ずっと塩竈 

     ・「子育て世代包括支援センター」 

     ・「現代版寺子屋」 

    ②楽しい塩竈 

     ・「稼ぐ観光」 

     ・「浦戸再生プロジェクト」 

    ③コンパクトシティ塩竈 

     ・公民連携（公民連携デスクの創設） 

     ・公民連携と公共施設再配置計画 

     ・「市政の見える化」を意識した行財政運営と外部チェック体制の導

入 
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【１０月３日（木）】 

５．志子田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)「ずっと塩竈」 

    ①新たな空間活用と環境整備について 

   (2)「元気な塩竈」 

    ①民間企業との連携について 

   (3)「コンパクトシティ塩竈」 

    ①新たな視点でのまちづくりについて 

   (4)「教育力の向上」 

    ①道徳性を養う教育について 

   (5)「健康寿命の延伸」 

    ①健康関連企業との連携について 

   (6)「産業再生・創生」 

    ①門前町の再生について 

   (7)「夢と希望、空間創出」 

    ①港町と北浜地区を結ぶ導線について 

    ②港奥部エリアについて 

   (8)「公民連携デスク」 

    ①庁舎の再編・公園の再活用・東屋の設置について 

   (9)「歴史・文化継承」 

    ①塩づくりについて 

   (10)「医療・福祉」 

    ①支える医療の構築と予防医学について 

    ②市立病院の役割と地域医療ニーズについて 

   (11)「地域創意工夫」 

    ①空き家の利活用について 
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６．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)序 

    ①東日本大震災について 

   (2)市政運営の基本方針 

    ①「コンパクトシティ塩竈」について 

   (3)施策の方向性 

    ①「教育力の向上」について 

    ②「産業再生・創生」について 

    ③「夢と希望、空間創出」について 

    ④「子ども・子育て支援」について 

    ⑤「地域創意工夫」について 

 

７．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市政運営の基本的な考え方 

    ①前市政をどの様にとらえてきたか 

     総括と評価を含む 

    ②自身の政策との違いは 

    ③ガレキ処理問題に対する取組姿勢について 

   (2)元気な塩竈 

    ①市民が元気に・健康に過ごすためには何が必要なのか 

    ②市立病院の在り方はどの様に考えているのか 

    ③民間企業との連携とは具体的にどのような政策なのか 

   (3)力強い塩竈 

    ①基幹産業の水産業並びに水産加工業の再生方法は 

     「新魚市場」「仲卸市場」「水産加工業」（ＩＣＴ含む） 

    ②「商店街の再生」その手法は 

    ③商工業の振興策はいかに 
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８．阿 部 眞 喜 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)教育力の向上 

    ①現代版寺子屋について 

    ②教育の電子化について 

    ③教育現場の現状と改善について 

   (2)健康寿命の延伸について 

    ①ウォーキングポイント制度について 

   (3)産業再生・創生について 

    ①産業の再生と創生について 

    ②稼ぐ観光について 

   (4)子ども・子育て支援について 

    ①スポーツ奨励基金の創設について 

   (5)浦戸振興について 

    ①浦戸再生プロジェクトについて 

 

 

 
 


